
  
 

 
Beschlussauszug zu BV/12/24-069 

aus der 
Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Barnekow  

vom 12.11.2024 

 
Top 5 Beratung zum Haushalt 2025 und 2026 
 
 
Frau Landsmann verliest die Vor- und Nachteile eines Doppelhaushaltes (siehe Sachverhalt in 
der Beschlussvorlage). 
Frau Liehmann fragt, ob im Falle eines Doppelhaushaltes ein Nachtrag für 2026 möglich wäre. 
Frau Völzow erklärt, dass ein Nachtragshaushalt dann möglich wäre. In so einem Fall werden 
die Planansätze erhöht. 
Frau Landsmann teilt mit, dass mit Fördermitteln genauso verfahren wird. Diese können dann 
im Jahr 2026 beantragt werden, auch wenn die Maßnahme oder Investition jetzt noch nicht ab-
schätzbar ist. 
Frau Völzow erklärt, dass ein Nachtragshaushalt den gleichen Arbeitsaufwand mit sich bringt 
wie die Planung eines neuen Haushalts, weil alle Planzahlen angepasst werden müssen.  
 
Beschluss: 
 
Der Finanzausschuss berät die mögliche Planung und Umsetzung eines Doppelhaushalts für 
die Haushaltsjahre 2025 und 2026 der Gemeinde Barnekow und gibt der Gemeindevertretung 
eine Empfehlung im Hinblick auf eine Beschlussvorlage in der nächsten geplanten Gemeinde-
vertretersitzung. 
 

Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums:   5 
davon besetzte Mandate:     5 
davon Anwesende:  5 
Ja- Stimmen:  5 
Nein- Stimmen:   
Stimmenthaltungen:   
Befangenheit nach § 24 KV M-V:   

 

 
 


